
どんな夢を持って経営しているのか、実現するためには
どうしたらいいのか、経営の根っことなる事を問われ
自身の夢に対する想いを深く振り返るよい機会となりました。
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『愛される企業と地域を未来に伝えるタグボード（牽引船）となり、経営者を創出し続ける』

　「経営とは生きること。そして最低の投資で最大の効果

を上げる」とても印象に残る言葉でした。また、「創意工

夫（創意とは意識を変えること、工夫とは技を精密に

すること）」を以って効率を上げ、人が仕事に対して

主体性を持つことがいかに大事かということを学ぶこ

とがきました。

　また現場改善については、知識を持った上で、実際に

現場をみて課題や目標を考えることや、リードタイムを

いかに短かくといったことに注力しつつ、実際に作業す

る人に意識を持たせることがとても大切であると分かり

ました。

　自社でもまさに利益を上げるために「創意工夫」する

ことが課題となっておりますが、なかなか成果に繋がっ

ていないのが現状です。ご講演のお話しを参考にさせて

いただきながら、取り組んでいこうと思います。

　山田先生、大変貴重なご講演をいただき、誠にありが

とうございました。

　幾多の企業に改善計画、立案されてこられた山田

先生のお話を伺う事ができました。経営とは、とい

う問いを改めて考える良い時間となりました。

　経営とは＝最小の経費で最大の効果をあげる。

そのためには、設備・人員配置のレイアウト変更を行

い効率の良い作業環境を作ると共に一人一人の意識改

善こそが経営には必要なのだと感じました。

　昨今の経営環境の中では、なかなか先行投資は難し

いと考えているところでしたが、一つの言葉を何度も

出させるという、とてもユニークな意識改善方法は、

自社でも出来そうだなと思いました。

　全国でご活躍されてみえる山田先生のお話はとても

魅力あるものでした。

とても良いお話をありがとうございました。

『ご講演を拝聴して』

足立　貴保

『ご講演を拝聴して』

稲尾　大介
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第４9 年度スローガン

ステージ

とこ   とこ   まっすぐとこ   とこ   まっすぐとこ   とこ   まっすぐ

吉田大助会長挨拶吉田大助会長挨拶吉田大助会長挨拶 講師紹介をする

羽田義慎人歴代会長

講師紹介をする

羽田義慎人歴代会長

平成２６年１１月１０日(月)　◎と　き　

◎ところ　大垣フォーラムホテル

◎出席者　３６名　

◎講　師　株式会社ＰＥＣ協会

会長

山田 日登志 先生

ステージ

どんな夢を持って経営しているのか、実現するためには
どうしたらいいのか、経営の根っことなる事を問われ
自身の夢に対する想いを深く振り返るよい機会となりました。

『 私は経営学をこう実践した』
第４９年度 １１月例会

演 題演 題『 私は経営学をこう実践した』
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第 １ 回 ボ ウ リ ン グ 大 会第 １ 回 ボ ウ リ ン グ 大 会 と　　き：１１月１０日（月）２１:３０～２２：４５
場　　所： 大垣ボウリングセンター（大垣フォーラムホテル内）
参加人数：３０名

と　　き：１０月２９日（水）７:４５～
場　　所：関ヶ原カントリークラブ 
参加人数：２５名（特別会員２名、正会員２３名）

土 屋 杯 ゴ ル フ コ ン ペ土 屋 杯 ゴ ル フ コ ン ペ

今回は、例会終了後、親睦委員会がボウリング大会を企画しました。
ストライクやスペアを出すごとに会員同士でハイタッチをして大変盛り上がりました。

優　勝　松本正平 会員

第５・６グループ

準優勝　所　研二会員
３　位　小林諒士会員

秋晴れの中、第１４回土屋杯ゴルフコンペが行われました。

吉田会長の始球式

土屋顧問のご挨拶

優勝優勝

準優勝準優勝

山口猛会員

牧村英治会員

第３位第３位
川瀬竜也会員

ディズニーランド
ペアチケット
ディズニーランド
ペアチケット

賞品の賞品の

ラグーナ蒲郡
ペアチケット
ラグーナ蒲郡
ペアチケット

賞品の賞品の
賞品の賞品の

OUTスタート ＩＮスタート

高橋克弥特別会員、栗田一美特別会員に
ご参加いただき、賞品のご提供を
いただきました。
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と　　き：１１月２０日（木）１９:００～
場　　所： 旬吟 わのわ
参加人数：１９名

新 入 会 員 情 報 交 換 会新 入 会 員 情 報 交 換 会

OJB企業紹介
大垣市南一色町７８５有限会社  松下製餡所

と　　き：１０月２２日（水）１９:００～
場　　所： 駅前にしき
参加人数：１４名

と　　き：１０月２５日（土）14：００～
場　　所： 岐阜経済大学

ポ ス タ ー 展ポ ス タ ー 展 四 季 の 会四 季 の 会

吉田大助会長が来賓として参加され
近沢正幹事長が司会進行をしました。

前年度の資料や情報をもとに新入会員候補者の情報をお互い交換する事が出来ました。
また、残念ながらご参加いただけなかった方からの新入会員候補者の情報も随時受付しております。

尺八を披露する
大西三郎特別会員

吉田大助会長の挨拶

北野英樹副会長の
締めの挨拶

長屋是通歴代会長
の乾杯のご発声

会員委員会
委員長上野会員の趣旨説明

４つのグループに別れ、
新入会員情報を交換しあい
各グループの代表者が
話し合った内容を発表しました。

Ａグループ　
高嶋啓一郎会員

Ｂグループ　
川瀬竜也会員

Ｃグループ　
澁谷和明会員

Ｄグループ　
澁谷和明会員

Ａグループ　
高嶋啓一郎会員

Ｂグループ　
川瀬竜也会員

Ｃグループ　
澁谷和明会員

Ｄグループ　
清水裕雅会員

”餡は和菓子の命”と言われるほど、｢あんこ｣は和菓子にとって切り
離せない存在です。

　弊社は、そんな餡を作り続けて 60 年余になります。主にこしあんの素

となる生餡（豆を煮て漉して砂糖の入ってない状態）の製造を中心とし、

粒あん、こしあん、各種味付け餡、かのこ豆など OEM でのご注文を受

けております。

　餡は意外にシビアで豆の

品質や炊き時間により、粘

り、バサつき、色などがす

ぐに変化してしまうため、

安定供給を心がけて製造し

ています。

第４９年度新入会員　松下元嘉会員
本巣市数屋９９２－２５有限会社  井納テック

　　第３７年度入会　井納宏自会員

情報提供ありがとうございました

　主に自動車関係の企業との取引が多く、エン
ジン部品の加工機の新規制作や改造・修理・製造
ライン自動化など、機械に関する事なら何でも行
う会社です。最近はロボットを使って部品加工の
ラインを自動化する仕事が多いですが、同業者で
も珍しい技術として当社は ギサゲ”を使っての摺
合せ（すりあわせ）での機械修理が出来ることです。
　あまり一般的には馴染みのない技術ですが、高
精度の機械には必ず使われている技術でして、
ノミのような道具、キサゲを使って金属を手作業
で加工する、『機械産業の匠の技』といわれている
技術の一つです。ロボットを使った省力化などの
ハイテクから、手作業での精密組立等の昔なが
らのローテクまで出来るのが会社の強みです。

ハイテクから
　　ローテクまで
ハイテクから
　　ローテクまで

キサゲ

摺合せ作業摺合せ作業

工作機械の世界で４０年以上の
　　　　　キャリアを持つ会社
工作機械の世界で４０年以上の
　　　　　キャリアを持つ会社

～引き継がれてきた熟練の技が息づく企業～



おしらせおしらせおしらせ

◎合同忘年会
　と　 き･････１２月１７日（水）１９：００～２１：００
　　　　　　　　（受付18 ： 45より）
　　　　　　　　　※バス利用者は、１８：２０に東外側駐車場前に集合

　ところ･････玉子屋別館玉辰楼
　　　　　　　   大垣市新田町２－９５
　　　　　　　電話　０５８４－８９－３２２３
　会　費･････ ９，０００円

◎長期計画委員会
　と　 き･････１２月１１日（木）１９：００～２１：００
　ところ･････奥の細道むすびの地　多目的室１
　　　　　　　   大垣市船町２ー２６ー１
　　　　　　　電話　０５８４－８４－８４３０
　会　費･････ ５００円

◎合同忘年会２次会
　と　 き･････１２月１７日（水）２１:３０より
　ところ･････スリーキャッツ
　　　　　　　   大垣市本町１ー９ラビレットビル３F
　　　　　　　電話　０５８４－７４－７３３０
　会　費･････ ３，５００円

今月のののののの
ドネーションドネーション

○  上野和幸会員　　  

                                             

○  所研二会員　　      

                                      

○  羽田義慎人会員　   

○  近沢正会員　　     

○  渡部弘幸会員       　

○  山口猛会員　　        
○  片桐大介員　

　        
○  川瀬竜也会員　    
○  北野英樹会員　　   
○  川瀬知哉会員　　   
○  小林諒士会員　　   
○  加納浩二会員　　   
○  寸田敬介会員　 　 
○  親睦委員会　　      
○  吉田大助会長　　 

日本ソムリエ協会が主催する呼称認定試験に合格する事が出来ました。
たくさんの方に祝福していただきワインアドバイザーとして最高の
スタートが切れました。
深く長いワイン道の入り口だけなら案内出来ると思いますので
ご興味のある方は是非ご連絡ください。
長男啓太の所属する真正サッカースポーツ少年団が県選手権大会の
県大会に出場しました。
しかし残念ながら一次リーグでの敗退となりました。先日行われた
本巣市フットサル大会において長男啓太は高学年の部優勝、次男基也は
低学年の部 3位でした。 
大垣市教育委員会表彰を受賞いたしました。
１１月の元気ハツラツ市にて「元気ハツラツお稚児行列」を行いました。
３００人の子供と保護者で総勢１０００人の行列は圧巻でした。
中仙道赤坂宿祭りの和宮行列の３人の姫のうち五十宮役を娘里々花が
させていただきました。ありがとうございました。
土屋杯において優勝いただきました。ありがとうございました。
土屋杯におきまして会長賞をいただきました。
スロー○○なDVD大変参考になりました。ありがとうございました。
第２回研修委員会が無事修了しました。
たくさんのご参加、誠にありがとうございました。
土屋杯にて３位いただきました。ありがとうございました。
土屋杯にてすばらしいスコアで５位の賞品をいただきました。家族で名古屋港水族館に行ってきます。
土屋杯にて１０位入賞特別会員賞をいただきました。ありがとうございました。
土屋杯にて１１位ゾロ目賞をいただきました。ありがとうございました。母と２人で行ってきます。冗談です。
土屋杯で特別会員賞をいただきました。ありがとうございました。
土屋杯でＢＢ賞いただきました。小川杯もＢＢ賞ねらいます。
皆様のご協力のお陰をもちまして無事土屋杯を行うことができました。ありがとうございました。
１１月例会無事終えることが出来ました。ありがとうございました。

第４９年度　新春OJBスクール １月記念講演会

平成２７年１月１８日（日）奇跡の水中ロボット製作者　海洋　”楽”研究所所長　林　正道 先生

ＯＪＢを楽しむための
                 正解のない４９の問い。

今日は９日、例会日。１８時。
仕事がまだ終わりそうにない。仕事を優先する？

Ｑ1

ＯＪＢに入会して半年が過ぎたところで、
会員の親が亡くなり、訃報が F A X で届いた。
一度も話したことのない会員の親の葬儀。参列する ?

Ｑ２

O J B スクールには、ぜひ奥様（ご主人様）もご一緒に
と年度の役員から勧められた。まだ入会が浅いし、
小さい子どもがいる。自分だけ参加する ?

Ｑ３

初 め て の 研 修 旅 行 で す 。
同 期 に 尋 ね た が 、 今 の と こ ろ い く 人 が いない。
少 し 心 細 い が 、 参 加 す る ?

Ｑ４

第 １ 回 飲 ん で 語 る 会 の 出 席 確 認 。
私 は お 酒 を 飲 ま な い の で 参 加 を 迷 っ て い る 。
と り あ え ず １ 回 目 は 参 加 す る ?

Ｑ５

先輩から釣りの誘いを受けた。
会の公式行事ではないが、釣りは好きなので参加する ?

Ｑ６

例会当日、子どもがインフルエンザで入院。
妻も体調が悪いようで、どうしても例会に行けない。
同期に欠席の連絡をする ?

Ｑ７

資料提供：栗田和幸特別会員・藤井重雄特別会員・大角勇雄特別会員より

話題にしてみませんか？あなたならどうする？

あなたは、今年度の新入会員です。　

五十宮役の里々花さん

ワインアドバイザー認定証

Ｙｅｓ Ｎｏ

ＡＮＳＷＥＲ

ー４－

写真のご提供ありがとうございました


